



Génération 2024

publié le 22/02/2021

L' établissement est labellisé "génération 2024" [↗](#). La semaine olympique a eu lieu du 1er au 6 février 2021

A cette occasion, une [expo sur l'histoire des différents jeux](#) [↗](#) depuis leur création est présentée en salle de réunion . Les élèves vont la découvrir.

Le thème de cette année est la santé. Dans cette perspective, un défi est proposé en collaboration avec l'UNSS : **"l'heure génération 2024"**

Il consiste à parcourir la + grande distance possible afin de relier Tokyo 2021 à Paris 2024, soit environ 10000kms sous forme de kilomètres cumulés de tous les participants de l'établissement.

- ▶ temps1 : 1h en EPS pour lancer la course et l'événement, lors de la semaine olympique, si le temps le permet.
- ▶ temps2 : reste de l'année ; encourager les élèves à s'engager dans une pratique régulière entre la semaine olympique et la journée olympique du 23/06/21

Ce défi peut être l'occasion d'impliquer l'ensemble de la communauté éducative, élèves et adultes, dans un projet commun sur le long terme.